

1月立哨報告

寒くなってきました。子供たちには、防寒対策をしっかりして、体調を崩さないよう元気に登校してもらいたいと思います。1月は4年生の保護者の方を中心に立哨をお願いしています。寒い中どうもありがとうございます。

立哨

- 春頃に比べ、一年生は上手に登校できていました。
- 寒い中、挨拶も大きな声でできていました。
- 停まってくれた車におじきをする子もいて微笑ましかったです
- 横断歩道を渡る時も一旦止まって車が来ていないか確認して渡れていました。
- △追いかけてっこをしながら走って帰っている児童が数人いたので、危ないと思い声掛けしました。
- △手を挙げる渡る子供がほとんど居なかったのが少し残念でした。
- △ズボンのポケットに手を入れて歩いている子がいて、何かあった際に危ないと思いました。
- ・8割くらいの児童が挨拶してくれました。
- ・坂出高校東交差点はやはり立哨は2人いないと大変だと感じました。

JR

- 一年生の女の子に『見守りしてくれてありがとうございます。』と言われてびっくりしました。手を振ってくれる子はいるのですがその女の子は電車が出る際にお辞儀までしてくれました。こちらこそ思いながらその気持ちと姿勢を見習わなければと思いました。
- 階段を上がったすぐの所で5.6人が大声で遊んでいたので注意をしようと思った矢先、黄帽を被った1年生が「そこ危ないからこちらで遊ぼう」と注意をしてくれました。「注意をしてくれてありがとう」と言ったところ、他の子が「偉いなあ」と褒めてくれました。
- 中学生の下校と重なり駅は大変混雑していましたが、落ち着いて安全に下校できていました。

今月は、1年生の素敵な登下校の姿について、うれしいご連絡が多くありました。学級でもしっかりほめています。